

Håfa Adai

グアム日本人学校（全日制）学校だより
平成27（2015）年12月22日
校長 福澤 諭

第2学期もご理解ご協力ありがとうございました。

本日、第2学期の終業式を向かえることができました。

83日間の2学期を振り返ると、水泳学習、宿泊学習、修学旅行、日本人会秋祭り、スクールパフォーマンス等々、大きな行事がたくさんありましたが、保護者の皆様のご理解ご協力により無事に終了することができました。心より感謝申し上げます。

6日（日）に行われたスクールパフォーマンスでは、ご来賓をはじめ保護者の皆様やご家族の皆様等々大勢の方々に観ていただきました。盛大な拍手をいただいた発表は、子ども達一人一人の自信となり、今後の活躍につながるものと確信しております。



うみぼうずがでる!!



どうぶつかいぎ



いちご姫



まぬけ村物語



もう一つのロミオとジュリエット



全体合唱・合奏

素晴らしい発表ができた陰には、裏方で活躍してくれた大道具係・児童係（中学生）、音響・照明係など、また、せりふの練習をはじめ衣装のことなどご協力いただいた保護者の皆様のお力があっての大成功となりました。感謝！感謝！です。

2015年も残りわずかとなりました。来年は、今年以上に素晴らしい年になりますことを願っています。3学期もよろしく願いいたします。